



Mit „Ursulas mobiler KiTa“ unterwegs

Der CSU Ortsverband Auerbach beteiligt sich wieder mit einem vielbeachteten Wagen beim Auerbacher Faschingsumzug

Wie es sich für eine politische Partei gehört, politisierten und thematisierten wir die aktuellen Entwicklungen und Probleme bei der Bundeswehr eindrucksvoll mit einem Panzer, genauer

gesagt mit „Ursulas mobiler KiTa“ die wir mit Teilzeitkriegern begleiteten. Unser Beitrag kam bei den Zuschauern gut an und wurde oft fotografiert.

Fastenessen mit „Lebensretter“

Die CSU Auerbach übergibt beim traditionellen Fastenessen einen Defibrillator im Wert von 1700€

Beim Fastenessen der CSU Auerbach am Freitag, 20.02.2015 im Cafe Postillion übergab Stadt- und Kirchenrat Uwe Ditz an Dekan Dominik Sobolewski einen Defibrillator, gespendet vom CSU Ortsverband Auerbach. Wie auch schon Ortsvorsitzender Helmut Zerreis, Überraschungsgast Landrat Richard Reisinger und Dekan Sobolewski bezog er sich dabei auf den gemeinsamen Kirchengang vor dem Fastenessen. Er verband damit die christlichen Werte, für die gerade die CSU steht. Als Signal der Verbundenheit mit diesen Werten, aber auch der frisch renovierten Stadtpfarrkirche St. Johannes der Täufer, übergab Uwe Ditz das „nützliche Mittel zur Rettung von Leben und Gesundheit“ an Dekan Sobolewski. Im Paket mit einem Gesamtwert von rund 1700,- € ist auch die Beschulung des Mesnerteams enthalten, das bei der Übergabe durch Edeltraud Popp und Anton Lord vertreten war.



Was ist ein Defibrillator?
Quelle Wikipedia

Auch *Schockgeber* genannt, ist ein medizinisches Gerät zur Defibrillation und Kardioversion. Es kann durch gezielte Stromstöße Herzrhythmusstörungen wie Kammerflimmern und Kammerflattern oder ventrikuläre Tachykardien, Vorhofflimmern und Vorhofflattern beenden.

Wir haben viel vor, unser nächster Termin:

- **Donnerstag, 05. März 2015 um 19:00 Uhr** im Hotel Goldener Löwe, Auerbach **Ortshauptversammlung mit Neuwahlen**